

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant douze pages, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

**SOMMAIRE** :—La bonne sainte Anne et les Canadiens—La canonisation de la bienheureuse Marguerite-Marie—Feu Dom Bruno Doerfler, O. S. B.—Visites pastorales dans le Nord-Ouest canadien—Une souscription en faveur du **Droit**—Deux nouvelles préfaces—Lettres de Mgr Provencher à Mgr Bourget—“En veillant avec les petits de chez nous”—Rien de grand, rien de durable sans la communion quotidienne—Ding! Dang! Dong!

VOL. XVIII

15 JUILLET 1919

No 14

## LA BONNE SAINTE ANNE ET LES CANADIENS

Mgr de Laval écrivait le 25 juin 1680 : “Rien ne nous a aidé plus efficacement à soutenir le poids de la charge pastorale de cette Eglise naissante que la dévotion spéciale, que portent à sainte Anne tous les habitants de ce pays, dévotion qui, nous l'assurons avec certitude, les distingue de tous les autres peuples.”

“La bonne sainte Anne! Où donc, a-t-on écrit avec raison, le Canadien ne lui a-t-il pas érigé des monuments de son amour reconnaissant?... Ce flot de dévotion à sainte Anne à débordé avec les Canadiens jusqu'aux Etats-Unis.”

Ajoutons que les Canadiens ont aussi apporté cette dévotion nationale dans l'Ouest. Les lieux de pèlerinage les plus célèbres dans nos plaines sont Sainte-Anne des Chènes, au Manitoba, Saint-Laurent, dans la Saskatchewan, et le Lac Sainte-Anne, dans l'Alberta.

## LA CANONISATION DE LA BIENHEUREUSE MARGUERITE-MARIE

Excellente nouvelle! Par la voix du Pontife infallible, l'éminente sainteté de Marguerite-Marie vient d'être proclamée solennellement. Les fêtes de la canonisation de la Confidente du Sacré-Coeur seront célébrées à Rome, à Paray-le-Monial, dans toutes les Visitations et dans l'univers catholique avec un éclat incomparable, à brève échéance.

Depuis longtemps attendu et espéré, ce jour glorieux du triomphe de l'Évangéliste du Sacré-Coeur apportera au monde le gage des plus abondantes bénédictions et des plus doux espoirs. Les catholiques français ne manqueront pas de célébrer avec enthousiasme la fête de l'humble